



Pancarta contra el cierre de Sunsundegui, en la planta de BSH Esquíroz. Foto: Patxi Cascante

Decenas de empleados salen de Sunsundegui en el concurso

El Gobierno de Navarra y el comité se reúnen para analizar la situación de la carrocería

✦ **Sagrario Zabaleta Echarte**

PAMPLONA – Decenas de trabajadores y trabajadoras de Sunsundegui han salido de la empresa una vez que fue declarado el concurso de acreedores en noviembre del año pasado. Algunas fuentes calculan que unas 60 personas se han desvinculado de manera voluntaria ante la crítica situación de la carrocería, con una deuda de 50,2 millones de euros.

Sin embargo, al inicio de este proceso, el número de asalariados superaba los 370, y el informe técnico de la administración concursal de la semana pasada apuntaba que la plantilla sumaba los 340.

Estos profesionales han renunciado a la indemnización a la que tendrían derecho si fueran despedidos; y algunos lo han hecho después de haber encontrado trabajo en otra empresa.

La tramitación del expediente de regulación de empleo (ERE) y otras cuestiones técnicas de este proce-

so se abordaron este miércoles en la reunión que mantuvo el comité con la representación del Gobierno de Navarra.

FOMENTO EMPRESARIAL Y TRABAJO

A las 18.30 horas estaba citada la parte social, cinco delegados de UGT, tres de LAB, tres de CCOO y dos de ELA, a una reunión con el director general de Fomento Empresarial, Iñigo Arruti; el director general de Economía Social y Trabajo, Iñaki Mendioroz; y el director gerente de Sodena, Iñaki Larraya.

Fuentes que asistieron al encuentro, señalaron que tanto el comité como la plantilla son “conscientes de la delicada situación” de Sunsundegui, y reconocieron que fue “un golpe duro la retirada de Dumarey como inversor para reflotar la factoría”. No hubo novedades sobre lo que ya se conoce del momento en el que se encuentra el concurso de acreedores: a la espera de la fase de

liquidación y a la presentación del ERE para su ejecución inmediata o resolución tras un periodo de negociación, contaron fuentes conocedoras del proceso a este periódico.

ASAMBLEA ESTE VIERNES Los representantes del comité anunciaron que van a convocar una asamblea de trabajadores y trabajadoras el viernes a las 11.00 en Alsasua para informar de la reunión de este miércoles con el Ejecutivo foral. Así a las 12.00 horas citarán a los medios de comunicación para difundir su postura.

El Juzgado de lo Mercantil todavía debe cumplir los plazos para dictaminar la liquidación, y el consiguiente ERE de extinción. Las partes personadas están en plazo para impugnar el inventario y la lista de acreedores –un documento de 22 páginas– si así lo consideran. Sunsundegui suma 260 acreedores, con una deuda que asciende a 50,2 millones de euros. ●